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平成３１年第４回弘前市教育委員会会議録 

日時 平成３１年３月２０日(水) 

午後２時３０分 

場所 岩木庁舎２階多目的ホール 

◇議事日程 

１ 定足数確認 

２ 開会宣告 

３ 会議録署名者の指名 

４ 会期決定 

５ 臨時代理の報告 

報告第１号 臨時代理の報告について 

       （平成３０年度教育費補正予算案に対する意見申出について） 

６ 議案の審議 

議案第１２号 教育委員会管理職員に係る人事異動について 

７ 閉会宣告 

◇付議事件 

 議事日程に同じ 

 

◇出席委員 

１番 吉田 健 委員、４番 澤田 美彦 委員、５番 前田 幸子 委員 

 

◇欠席委員 

  ２番 高木 恵美子 委員、３番 村谷 要 委員 

 

◇説明のため出席した者の職氏名 

教育部長 野呂 忠久、理事兼学校教育推進監 奈良岡 淳、 

教育政策課長 菅野 昌子、学校づくり推進課長 三上 善仁、 

学務健康課長 中田 和人、学校指導課長 木村 文宣、 

教育センター所長 三上 文章、生涯学習課長 戸沢 春次、 

博物館長及び高岡の森弘前藩歴史館長 加藤 裕敏、文化財課長 成田 正彦 

 

◇出席事務局職員 

  教育政策課長補佐 福士 智広、教育政策課総務係長 鳴海 貴幸 

 

  午後２時３０分 開会 

○教育長（吉田 健） 平成３１年第４回弘前市教育委員会会議を開会いたします。た

だいまの出席者数は３名で定足数に達しておりますので、直ちに会議を開きます。 



2 

会議録署名者に４番澤田美彦委員と５番前田幸子委員を指名いたします。 

会期は本日１日としたいと思いますがいかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） ご異議ないものと認め、会期は本日１日といたします。 

本日の案件は、報告が１件と議案が１件となっております。 

   議案第１２号は、教育委員会管理職員の人事に関する事項であることから、本議案

の審議については、弘前市教育委員会会議規則第１２条第１項ただし書きの規定に基

づき、これを公開しないこととしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） ご異議ないものと認め、議案第１２号は非公開で審議することと

いたします。なお、非公開とした議案及び関係資料は、会議終了後に回収しますので、

お持ち帰りしないようお願いします。 

 

・報告第１号について 

○教育長（吉田 健） それでは、報告第１号 臨時代理の報告について、事務局から説

明をお願いいたします。 

○学校づくり推進課長（三上善仁） 報告第１号 臨時代理の報告についてご説明します。

本報告は、地方教育行政法の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に基づき平成

３０年度教育費補正予算案に対する意見を市長に申出することについて、その事務処

理に急を要したため、弘前市教育委員会事務の委任等に関する規則第４条第２項の規

定に基づき、教育長が臨時代理したもので、同条第３項の規定により教育委員会に報

告するものです。 

   概要としましては、平成３１年度当初予算に計上しておりました、小中学校のトイ

レ改修事業について、国の平成３０年度第２次補正予算において、事業が前倒しで採

択されたことを受けて、歳入歳出予算の総額にそれぞれ２億３，１７５万３千円を追

加したものです。 

  （平成３０年度教育費補正予算案資料により説明） 

○教育長（吉田 健） ただいまの説明に対してご質疑等ございますか。 

○５番（前田幸子委員） 各学校の工事費の金額の違いについて、内訳も分かるのであれ

ば教えていただければと思います。 

○学校づくり推進課長（三上善仁） それぞれ学校の規模によって面積が異なっており、

面積に３０年度の実績の平米単価をかけて積算しております。 

○教育部長（野呂忠久） 補足となりますが、新年度予算に計上するものを前倒しで行う

と先ほどお話しましたが、この補正により、新年度予算について６月議会において減

額の補正を行いたいと考えております。 

○４番（澤田美彦） まだ改修されていない学校はどれくらいあるのでしょうか。 

○学校づくり推進課長（三上善仁） 国の補助金を使ってトイレの全面改修を行うのが、

この４校含めて、全部で１２校あります。来年度以降、可能であれば今回のように前
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倒しで実施したいと考えております。比較的新しい学校については、全面改修ではな

く、和式を洋式に改修する方針です。建物自体が改修が必要な校舎については、躯体

のみを残して内装を全部交換するトイレ改修を行う学校もございます。 

○５番（前田幸子委員） 体育館のトイレについてはこの中に入っているのでしょうか。

洋式になるのでしょうか。 

○学校づくり推進課長（三上善仁） この中に含んでおります。基本的には洋式となりま

す。 

○教育長（吉田 健） 他にご質疑等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） それでは報告第１号を承認することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○教育長（吉田 健） ご異議ないものと認めます。よって、報告第１号は承認されまし

た。 

 

・議案第１２号 

○教育長（吉田 健） それでは、議案第１２号の審議に入りますが、先ほど決定いたし

ましたとおり、審議は非公開といたしますので、弘前市教育委員会会議傍聴規則第６

条の規定により傍聴者の退席をお願いいたします。 

○教育長（吉田 健） それでは、議案第１２号 教育委員会管理職員に係る人事異動に

ついて、事務局から説明をお願いします。 

（非公開で審議 － 原案どおり承認） 

 

○教育長（吉田 健） 以上で、本日の会議に付議された案件の審議はすべて終了いたし

ました。これをもちまして、平成３１年第４回弘前市教育委員会会議を閉会いたしま

す。 

 

午後２時４９分閉会 
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                 会議録作成者 

                  弘前市教育委員会 

                   教育政策課総務係長 鳴海 貴幸 

 

 

 

              弘前市教育委員会 

 

                   教育長   吉 田    健 

 

 

                   署名者   澤 田  美 彦 

 

 

                   署名者   前 田  幸 子 

 

 


